
	  
 
                                                                                                                                        

	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   01	   AÑO:	   2018	  

EXPEDIENTE	  :	   SESION	  SOLEMNE	  DEL	  DÍA	  15	  DE	  SEPTIEMBRE	  DEL	  2018	  

ASUNTO:	   RINDE	   PROTESTA	   EL	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	  
LÓPEZ,	   COMO	   ALCALDE	   CONSTITUCIONAL	   DEL	  
REPUBLICANO	   AYUNTAMIENTO	   2018-‐2021,	   ORGANO	  
SUPREMO	   DEL	   GOBIERNO	   MUNICIPAL	   DE	   RIO	   GRANDE,	  
ZACATECAS.	  

TOMA	  DE	   PROTESTA	   DE	   LA	   SÍNDICA	  MUNICIPAL	   Y	   DE	   LOS	  
REGIDORES	  QUE	  INTEGRAN	  EL	  AYUNTAMIENTO	  2018-‐2021.	  

MENSAJE	   DEL	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ,	  
PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  

MENSAJE	   DEL	   REPRESENTANTE	   DEL	   GOBERNADOR	   DEL	  
ESTADO	  DE	  ZACATECAS.	  

	  
SOLEMNE	  NÚMERO	  1	  

	  
ASUNTO:	  	  

RINDE	   PROTESTA	   EL	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ,	   COMO	   ALCALDE	  
CONSTITUCONAL	   DEL	   REPUBLICANO	   AYUNTAMIENTO	   2018-‐2021,	   ORGANO	  
SUPREMO	  DEL	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  

TOMA	   DE	   PROTESTA	   DE	   LA	   SÍNDICA	   MUNICIPAL	   Y	   DE	   LOS	   REGIDORES	   QUE	  
INTEGRAL	  EL	  AYUNTAMIENTO	  2018-‐2021.	  

MENSAJE	  DEL	   INGENIERO	   JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ,	  PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  

MENSAJE	  DEL	  REPRESENTANTE	  DEL	  GOBERNADOR	  DEL	  ESTADO	  DE	  ZACATECAS.	  

En	  la	  Ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zac.,	  siendo	  las	  doce	  horas	  con	  cuarenta	  y	  dos	  minutos	  del	  
día	   quince	   de	   septiembre	   del	   año	   Dos	   Mil	   Diez	   y	   Siete,	   reunidos	   en	   el	   Gimnasio	  
Municipal	   de	   Usos	   Múltiples,	   los	   Regidores	   que	   integran	   el	   R.	   Ayuntamiento	  
Constitucional	   2016-‐2018,	   la	   	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA,	   Síndica	   Municipal	  	  
bajo	   la	   dirección	   del	   C.	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ,	   Presidente	  
Municipal	  de	  Río	  Grande,	  con	  el	  propósito	  de	  celebrar	  Sesión	  Solemne	  número	  UNO	  
bajo	  el	  siguiente:	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  	  Pase	  de	  lista	  

2.-‐	  	  Declaración	  de	  quórum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  

4.-‐	   Rinde	   protesta	   el	   Ingeniero	   Julio	   César	   Ramírez	   López,	   como	   Alcalde	  
Constitucional	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   2018-‐2021,	   Órgano	   Supremo	   del	  
Gobierno	  Municipal	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

5.-‐	   Toma	   de	   protesta	   de	   la	   Síndica	   Municipal	   y	   de	   los	   Regidores	   que	   integran	   el	  
Ayuntamiento	  2018-‐2021.	  

6.-‐	   Mensaje	   del	   Ingeniero	   Julio	   César	   Ramírez	   López,	   Presidente	   Municipal	   de	   Río	  
Grande,	  Zacatecas.	  
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7.-‐	  Mensaje	  del	  Gobernador	  del	  Estado	  de	  Zacatecas.	  

8.-‐	  Clausura	  de	  la	  sesión.	  

C.	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   Buenos	   días,	  
Síndica	  Municipal,	  señoras	  y	  señores	  Regidores,	  sean	  ustedes	  bienvenidos	  al	  Gimnasio	  
Municipal	   de	   Usos	   Múltiples	   autorizado	   como	   recinto	   oficial	   para	   llevar	   a	   cabo	   la	  
SESIÓN	   SOLEMNE	   Y	   PÚBLICA	   NÚMERO	   UNO,	   con	   motivo	   de	   llevar	   a	   cabo	   el	   Acto	  
Jurídico	   político	   Administrativo	   para	   la	   instalación	   y	   rendir	   protesta	   al	   nuevo	  
republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas	   2018-‐2021	   de	   Río	   Grande,	  
Zacatecas.	   Con	   fundamento	   Constitucional	   en	   el	   artículo	   115,	   fracción	   I	   y	   II	   de	   la	  
Constitución	  Federal,	  artículo	  119,	  fracción	  I	  de	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  de	  
Zacatecas,	  artículo	  42,	  48	  fracción	  III,	  49,	  50,	  51	  párrafo	  segundo,	  52,	  58,	  60	  párrafos	  
primero	   y	   segundo,	   80	   fracción	   II,	   81,	   86	   fracción	   I,	   IV	   y	   V,	   87	   párrafo	   primero	   y	  
segundo	  88,	  89	  y	  100	  fracciones	  II,	  III,	  IV,	  XVII,	  XVIII	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  
en	   vigor,	   artículos	   	   13,	   14	   fracciones	   I	   y	   II,	   15	   y	   57	   fracción	   III	   inciso	   B),	   del	  
Reglamento	   Interior	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   se	   da	  
principio	  esta	  	  Sesión	  para	  lo	  cual	  solicito	  con	  fundamento	  en	  el	  artículo	  100	  fracción	  
IV	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	   Municipio	   y	   artículo	   60	   del	   Reglamento	   Interior	   del	  
republicano	  Ayuntamiento	  a	  la	  Ingeniera	  Silvia	  Ortiz	  Silva,	  síndica	  municipal	  electa,	  se	  
sirva	   tomar	   las	   funciones	  de	   Secretaria	  del	  Ayuntamiento	   a	   efectos	  de	   llevar	   a	   cabo	  
esta	   sesión	   de	   Cabildo	   por	   lo	   cual	   le	   solicito	   sírvase	   pasar	   lista	   de	   presentes	   e	  
informarse	   si	   existe	   quorum	   legal	   para	   decretar	   la	   instalación	   de	   la	   asamblea	  
municipal.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Con	   su	   permiso	  
señor	  presidente,	  procedo	  a	  pasar	  lista	  de	  asistencia.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

PASE	  DE	  LISTA	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	   ASISTENCIA	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	   PRESENTE	  

SINDICO	  MUNICIPAL	   	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	   PRESENTE	  

REGIDORES	   	  

CIUDADANO	  JOSÉ	  LUIS	  DOMÍNGUEZ	  MORENO	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  PEDRO	  MIGUEL	  CEDANO	  OVALLE	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  DERECHO	  YANETT	  

GUTIÉRREZ	  LUNA	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  ARQUITECTO	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  NANCY	  JIMENA	  RAMÍREZ	  DUARTE	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  LUIS	  ANGEL	  GÁMEZ	  CUEVAS	   PRESENTE	  
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CIUDADANA	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  LEONARDO	  FROYLAN	  LEYVA	  

CAMPOS	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGÍA	  SULEIKA	  

SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  BERMÚDEZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  PROFESOR	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  MA.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  

ZÚÑIGA	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGÍA	  VERÓNICA	  

GÁMEZ	  CÁRDENAS	  	  

PRESENTE	  

	  
CIUDADANA	   INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	  Municipal:	   Le	   informo	   señor	  
presidente	  que	  se	  encuentran	  16	  integrantes	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  presentes	  2018-‐
2021.	  Por	   lo	  cual	  ha	   lugar	  a	  declarar	  quorum	   legal	  para	   llevar	  a	  cabo	  esta	  asamblea	  
municipal	  para	  instalar	  y	  rendir	  protesta	  al	  republicano	  Ayuntamiento	  2018-‐2021.	  
	  
CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  Síndica	  Municipal,	  habiendo	  quorum	  legal	  para	  sesionar,	  nos	  ponemos	  
de	   pie	   por	   favor,	   me	   permito	   hacer	   la	   siguiente	   declaratoria.	   “Con	   fundamento	  
constitucional	  en	  el	  artículo	  127	  	  de	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  de	  Zacatecas;	  
artículo	  42,	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  del	  Estado	  de	  Zacatecas,	  artículos	  13	  y	  14	  
del	   republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   el	   día	   de	   hoy	   15	   de	  
septiembre	   del	   año	   2018,	   siendo	   las	   	   doce	   horas	   con	   cuarenta	   y	   dos	   minutos	   se	  
declara	   válida	   e	   instalada	   esta	  magna	   sesión	  de	   este	   republicano	  Ayuntamiento	   con	  
carácter	   de	   pública	   y	   solemne,	   para	   que	   surta	   sus	   efectos	   legales	   la	   Instalación	   y	   la	  
Toma	  de	  Protesta	  del	  Republicano	  Ayuntamiento	  2018-‐2021	   como	  órgano	   supremo	  
del	  gobierno	  municipal	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas”,	  tomen	  asiento	  por	  favor.	  
	  

SESIÓN	  
	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Procedemos	  al	  punto	  tres,	  que	  es	  lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día,	   le	  pido	  a	  la	  
Síndica	  Municipal	  en	  funciones	  de	  Secretaria	  de	  lectura	  del	  orden	  del	  día	  por	  favor.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Con	   su	   permiso	  
señor	  presidente,	  doy	  lectura	  al	  orden	  del	  día.	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  	  Lista	  de	  asistencia	  

2.-‐	  	  Declaración	  de	  quórum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea	  municipal.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  
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4.-‐	   Rinde	   protesta	   el	   Ingeniero	   Julio	   César	   Ramírez	   López,	   como	   Alcalde	  
Constitucional	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   2018-‐2021,	   Órgano	   Supremo	   del	  
Gobierno	  Municipal	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

5.-‐	   Toma	   de	   protesta	   de	   la	   Síndica	   Municipal	   y	   de	   los	   Regidores	   que	   integran	   el	  
Ayuntamiento	  2018-‐2021.	  

6.-‐	  Mensaje	   del	   Ingeniero	   Julio	   César	   Ramírez	   López,	   Presidente	   Municipal	   de	   Río	  
Grande,	  Zacatecas.	  

7.-‐	  Mensaje	  de	  la	  Ciudadana	  representante	  del	  Gobernador	  del	  Estado	  de	  Zacatecas.	  

8.-‐	  Clausura	  de	  la	  Sesión.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  
	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   Se	  
concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	   regidores,	   no	   habiendo	   participación	  
procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	  favor	  del	  orden	  del	  día	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  
manera	  económica	  levantando	  su	  mano	  derecha	  por	  favor.	  
	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  
	  
CIUDADANA	   INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	  Municipal:	   Le	   informo	   señor	  
presidente	  que	  se	  ha	  votado	  por	  UNANIMIDAD	  el	  orden	  del	  día.	  
	  

SESIÓN	  
	  
CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   Síndica	   Municipal	   continuando	   con	   este	   punto	   del	   orden	   del	   día	   el	  
punto	  número	  cuatro,	  con	  facultades	  en	  el	  artículo	  42	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  
y	  artículos	  13	  y	  14	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  republicano	  Ayuntamiento	  me	  permito	  	  
tomar	  protesta	  por	  si	  mismo.	  Nos	  ponemos	  de	  pie	  todos	  por	  favor:	  
	  
“PROTESTO	   GUARDAR	   Y	   HACER	   GUARDAR	   LA	   CONSTITUCIÓN	   POLÍTICA	   DE	   LOS	  
ESTADOS	   UNIDOS	   MEXICANOS,	   LOS	   TRATADOS	   Y	   LOS	   CONVENIOS	  
INTERNACIONALES	   DONDE	   EL	   ESTADO	   MEXICANO	   FORMA	   PARTE,	   LA	  
CONSTITUCIÓN	   POLÍTICA	   DEL	   ESTADO	   LIBRE	   Y	   SOBERANO	   DE	   ZACATECAS,	   LAS	  
LEYES	   QUE	   DE	   ELLA	   EMANEN	   Y	   DESEMPEÑAR	   LEAL	   Y	   PATRIOTICAMENTE	   EL	  
CARGO	  DE	  PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  QUE	  EL	  PUEBLO	  ME	  HA	  CONFERIDO	  DURANTE	  
EL	   PERIODO	   2018-‐2021	   SI	   NO	   LO	   HAGO	   ASÍ	   QUE	   LA	   NACIÓN,	   EL	   ESTADO	   O	   EL	  
MUNICIPIO	  ME	  LO	  DEMANDEN”.	  
	  
CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SIVLVA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  Continuamos	  con	  
el	  punto	  número	  cinco	  del	  orden	  del	  día	  relativo	  a	   la	  toma	  de	  protesta	  por	  parte	  del	  
presidente	   municipal	   a	   la	   síndica,	   a	   las	   regidoras	   y	   regidores	   que	   integran	   el	  
republicano	  Ayuntamiento	  2018-‐2021.	  Nos	  ponemos	  de	  pie	  por	  favor	  los	  integrantes	  
del	  Ayuntamiento	  nada	  más:	  
	  
CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Integrantes	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas	   2018-‐2021	  
protestan	   guardar	   y	   hacer	   guardar	   la	   Constitución	   Política	   de	   los	   Estados	   Unidos	  
Mexicanos,	   los	   tratados	   y	   los	   convenios	   internacionales	   donde	   el	   estado	   mexicano	  
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forma	  parte,	  la	  constitución	  política	  del	  estado	  libre	  y	  soberano	  de	  Zacatecas,	  las	  leyes	  
que	   de	   ella	   emanen,	   y	   desempeñar	   leal	   y	   patrióticamente	   el	   cargo	   de	   síndica,	   de	  
regidoras	  y	  regidores	  que	  el	  pueblo	  les	  ha	  conferido	  durante	  el	  periodo	  constitucional	  
2018-‐2021.	  
	  
SINDICA	   Y	   REGIDORES	   DEL	   REPUBLICANO	   AYUNTAMIENTO	   2018-‐2021:	   “SI,	  
PROTESTAMOS”.	  
	  
CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presiente	  Municipal:	  Si	  no	  lo	  
hacen	  así	  que	  el	  pueblo	  se	  los	  demande”.	  
	  
CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	  Municipal:	   Siguiendo	   con	   el	  
punto	  número	   seis	  del	  orden	  del	  día,	   	   le	   solicitamos	  al	  Presidente	  Constitucional	  de	  
Río	  Grande,	  Zacatecas,	  Julio	  César	  Ramírez	  López	  dirija	  al	  pueblo	  su	  mensaje	  político:	  
	  
CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Buenos	   días	   amigas	   y	   amigos	   todos	   el	   día	   de	   hoy	   es	   un	   día	   histórico	   para	   nuestro	  
municipio	  ya	  que	  por	  primera	  vez	  un	  presidente	  municipal	  se	  reelige	  para	  un	  nuevo	  
periodo	   de	   forma	   consecutiva,	   gracias	   al	   respaldo	   de	   miles	   de	   riograndenses	   que	  
aprobaron	   un	   gobierno	   de	   dos	   años	   para	   apostarle	   a	   tres	   años	   más	   de	   una	   buena	  
gestión	  quiero	  agradecerle	  a	  nuestra	  amiga	  la	  Sub	  Secretaria	  de	  Egresos	  a	  la	  licenciada	  
Gabriela	  Basurto	  en	  representación	  del	  gobierno	  del	  estado	  que	  nos	  acompañe	  el	  día	  
de	   hoy,	   lleve	   nuestro	   saludo	   al	   gobernador	   el	   contador	   Alejandro	   Tello	   Cristerna	   y	  
coméntele	   que	   el	   trabajo	   de	   estos	   próximos	   tres	   años	   serán	   en	   el	   mismo	   tenor	  
haciendo	  equipo	  y	  conviniendo	  programas	  que	  favorezcan	  a	  estas	  tierras	  bañadas	  por	  
las	   aguas	   del	   río	   Aguanaval,	   quiero	   agradecer	   de	   igual	   manera	   a	   nuestro	   amigo	   el	  
diputado	  local	  por	  el	  XVI	  Distrito	  José	  Juan	  Mendoza	  Maldonado,	  así	  como	  al	  diputado	  
local	   por	   el	   XVIII	  Distrito	  Armando	  Perales	  Gandara	   y	   de	   una	  manera	  muy	   especial	  
quiero	  agradecer	  a	  mi	  esposa	  Claudia	  Longoria	  a	  mis	  hijos	  Narayama,	  Estefanía,	  Karen	  
y	  Julio	  a	  mi	  hermano	  Pepe	  a	  mi	  madre	  porque	  lo	  mucho	  o	  poco	  que	  soy	  se	  lo	  debo	  a	  
ella,	   gracias	   familia	   por	   darme	   la	   oportunidad	   y	   su	   tiempo	   para	   servir	   a	   nuestro	  
municipio	  en	  la	  vida	  hay	  que	  hacer	  sacrificios	  y	  el	  que	  ustedes	  hacen	  créanme	  que	  se	  
los	   reconozco	   y	   también	   de	   veras	   a	   mi	   nieto	   Max,	   muchísimas	   gracias	   por	  
acompañarme,	   agradezco	   también	   al	   Mayor	   de	   Infantería	   José	   Alfredo	   Ángeles	  
Jiménez,	   representante	   de	   la	   11va.	   Zona	  Militar	   por	   estarnos	   aquí	   acompañando,	   a	  
nuestra	  amiga	  la	  diputada	  federal	  Frida	  Alejandra	  Esparza	  Márquez,	  muchas	  gracias	  y	  
estoy	   seguro	   que	   será	   una	   aliada	   en	   el	   Congreso	   con	   muchos	   recursos	   para	   Río	  
Grande,	   muchas	   gracias	   por	   acompañarnos,	   también	   le	   agradezco	   a	   mi	   amigo	   y	  
pariente	  Camerino	  Eleazar	  Márquez	  Madrid	  representante	  del	  PRD	  en	  el	  INE	  un	  gran	  
apoyo	  para	  Río	  Grande	  que	  nos	  han	  echado	  mucho	  la	  mano,	  muchas	  gracias	  Camerino	  
por	   acompañarnos,	   también	   agradezco	   a	   nuestro	   amigo	   Leonel	   Cordero	   Lerma,	   ex	  
diputado	   federal	   en	   representación	   del	   Comité	   Directivo	   Estatal	   del	   PAN	   un	   gran	  
gestor	   para	   Río	   Grande,	   muchas	   de	   las	   obras	   que	   están	   aquí	   te	   las	   debemos	   a	   ti,	  
muchas	   gracias,	   muchas	   gracias	   Leonel,	   quiero	   agradecer	   también	   a	   Hugo	   Esparza,	  
presidente	  municipal	  del	  PAN	  y	  a	  Félix	  Fernández	  del	  Comité	  Municipal	  del,	  perdón	  
del	  PRD	  y	  el	  PAN	  me	  cuatropeé	  muchas	  gracias	  por	  acompañarnos,	  agradezco	  también	  
la	   presencia	   de	  mis	   amigos	   delegados,	   comisariados	   ejidales,	   funcionarios	   públicos,	  
directores	   de	   las	   diferentes	   instituciones	   educativas,	   expresidentes	   municipales,	  
deportistas,	  maestros	  y	  público	  en	  general	  de	  que	  estén	  aquí	  en	  este	  recinto	  para	  dar	  
testimonio	  de	  este	  momento	  histórico	  en	  nuestro	  municipio,	  les	  quiero	  comentar	  que	  
durante	  mucho	   tiempo	   los	   empresarios	   de	   Río	   Grande	   hemos	   trabajado	   para	   sacar	  
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adelante	   esta	   tierra,	   hemos	   dado	   empleo	   a	   muchísimas	   personas,	   innovamos	   e	  
invertimos	   duramente	   para	   sacar	   adelante	   a	   nuestras	   familias	   y	   generar	   más	  
economía	   en	   Río	   Grande	   pero	   hoy	   no	   solo	   somos	   generadores	   de	   empleo	   sino	   que	  
también	  estamos	  involucrados	  en	  el	  quehacer	  político	  queremos	  darle	  un	  nuevo	  giro	  a	  
la	  administración	  pública	  	  en	  donde	  lo	  más	  importante	  sea	  hacer	  las	  cosas	  bien,	  hacer	  
equipo	  y	  poner	  a	  Río	  Grande	  en	  el	  lugar	  que	  siempre	  debió	  haber	  ocupado	  el	  número	  
uno	   del	   estado,	   para	   lograr	   todo	   esto	   en	   esta	   administración	   que	   hoy	   comienza	  	  
estaremos	  trabajando	  mano	  a	  mano	  con	  los	  migrantes,	  con	  el	  gobierno	  del	  estado,	  la	  
federación,	   con	   todos	   los	   partidos	   políticos,	   asociaciones	   civiles,	   con	   la	   iniciativa	  
privada	  y	  con	  lo	  mas	  importante	  que	  tenemos,	  nuestra	  gente,	  seguiremos	  conviniendo	  
programas	  3x1,	  2x1	  y	  peso	  a	  peso	  y	  gestionaremos	  recursos	  extraordinarios	  gracias	  a	  
la	   buena	   relación	   que	   tenemos	   con	   distintos	   actores	   políticos,	   para	   fortuna	   nuestra	  
hoy	  se	  presenta	  una	  gran	  oportunidad	  para	  Río	  Grande,	  tenemos	  un	  diputado	  federal	  
oriundo	   de	   esta	   tierra	   y	   próximamente	   tendremos	   por	   primera	   vez	   en	   el	   estado	   de	  
Zacatecas	  una	   Secretaria	  de	  Estado	  orgullosamente	   riograndense	   en	   fin,	   el	   universo	  
está	   conspirando	   para	   que	   esta	   sociedad	   tan	   golpeada	   y	   dañada	   se	   le	   haga	   por	   fin	  
justicia	  nos	  debemos	  sobre	  todo	  a	  aquellas	  personas	  que	  dependen	  exclusivamente	  de	  
hacer	  una	  buena	  administración	  a	  esas	  personas	  marginadas	  y	  que	  viven	  en	  pobreza	  
extrema,	  yo	  los	  convoco	  a	  todos,	  si,	  a	  todos	  los	  que	  en	  verdad	  queremos	  que	  esta	  tierra	  
progrese,	   a	   trabajar	   juntos,	   unidos,	   organizados	   y	   con	  orden	  que	  no	   le	   apostemos	   a	  
dividir	   sino	   a	   unir	   voluntades	   en	   nuestra	   única	  manera	   y	   nuestro	   único	   escudo	   sea	  
trabajar	   todo	   por	   Río	   Grande,	   durante	   mucho	   tiempo	   nuestros	   empresarios	   han	  
emigrado	   de	   esta	   tierra	   a	   salido	   en	   busca	   de	   nuevas	   y	   mejores	   oportunidades,	   es	  
tiempo	  que	  aquí	  creemos	  las	  condiciones	  para	  que	  nuestros	  descendientes	  se	  queden	  
y	   hagan	   florecer	   estas	   tierras	   durante	   la	   pasada	   administración	   se	   crearon	   las	  
condiciones	   para	   lograr	   un	   crecimiento	   sostenido	   	   basado	   en	   finanzas	   sanas	   y	  
ordenadas,	   la	   experiencia	   adquirida	   nos	   hace	   fuertes	   y	   robustos	   los	   proyectos	   que	  
prometimos	   en	   la	   administración	   pasada	   y	   que	   por	   motivo	   de	   prioridad	   que	   no	  
pudimos	   cumplir	   ténganlo	   por	   seguro	   que	   se	   van	   a	   lograr,	   la	   anhelada	   central	  
camionera	  se	  hace	  porque	  se	  hace,	   los	  proyectos	  de	  balnearios	   le	  vendrán	  a	  dar	  una	  
imagen	   de	   economía	   a	   las	   comunidades	   y	   están	   casi	   listos	   para	   realizarse,	   las	  
comunidades	  de	  Pastelera,	  Noria	  del	  Boyero	  y	  Boquilla	  de	  Arriba	  ténganlo	  por	  seguro	  
que	  por	  fin	  contaran	  ya	  con	  su	  sistema	  de	  drenaje	  y	  alcantarillado,	  el	  colector	  oriente	  
que	   comunicara	   al	   Coplamar	   y	   CECyTE,	   la	   ensambladora	   y	   el	   CESSA	   así	   como	   las	  
colonias	   circunvecinas	   a	   la	   planta	   tratadora	   también	   será	   ya	  una	   realidad,	   así	   como	  
muchos	   pequeños	   proyectos	   de	   alcantarillado,	   agua	   potable	   y	   electrificación	   serán	  
también	  una	  prioridad	  seguiremos	  apoyando	  decididamente	  a	  los	  programas	  de	  becas	  
y	   calentadores	   solares,	   las	   pequeñas	   clínicas	   de	   nuestras	   comunidades	   serán	  
rehabilitadas	   para	   darle	   un	   nuevo	   servicio	   a	   nuestros	   habitantes,	   la	   carretera	   tan	  
anhelada	  Río	  Grande-‐La	  Rastrera	  es	  un	  compromiso	  que	  vamos	  a	  pelear	  con	  todo	  para	  
que	   por	   fin	   se	   concrete,	   en	   cuestión	   deportiva	   y	   es	   un	   compromiso	   que	   tenemos	  
nuestros	  amigos	  del	  PRD	  vamos	  a	  empastar	  el	  campo	  Mar	  Pacífico	  hubo	  compromiso,	  
el	   campo	   Sarabia	   y	   el	   campo	   Azteca	   tendrán	   su	   alumbrado	   también,	   seguiremos	  
apoyando	  con	  todo	  a	  nuestros	  deportistas	  para	  evitar	  que	  caigan	  en	  malos	  pasos	  y	  al	  
contrario	  sean	  un	  orgullo	  para	  nuestro	  municipio,	  se	  colocaran	  mas	  de	  mil	  luminarias	  
para	   darle	   más	   seguridad	   a	   nuestra	   gente	   en	   la	   cabecera	   y	   en	   las	   comunidades,	   el	  
programa	  de	  transporte	  a	  bajo	  costo	  para	  nuestros	  estudiantes	  para	  viajar	  a	  la	  ciudad	  
de	   Zacatecas	   continuara	   y	   ahorita	   antes	   de	   entrar	   a	   este	   recinto,	   nuestros	   amigos	  
estudiantes	   que	   están	   en	   la	   prepa	   de	  Nieves	  me	   pidieron	   apoyo	   para	   el	   transporte,	  
cuenten	   con	   el	   también,	   en	   fin,	   esto	   es	   solo	   de	   lo	   mucho	   que	   vendrá	   ténganlo	   por	  
seguro	   vienen	   los	   mejores	   tres	   años	   para	   Río	   Grande	   yo	   por	   mi	   parte	   les	   puedo	  
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asegurar	  que	  no	  dudare	  en	  señalar	  a	  cualquier	  persona	  u	  organización	  que	  nos	  quiera	  
chantajear	  para	  fines	  personales	  Río	  Grande	  tiene	  que	  estar	  por	  encima	  de	  cualquier	  
objetivo	   personal	   y	   de	   grupo,	   nuestra	   sociedad	   creyó	   en	   la	   continuidad	   de	   un	  buen	  
gobierno	  y	  ténganlo	  por	  seguro	  que	  así	  será,	   las	  acciones	  de	  austeridad	  y	  utilización	  
de	   recursos	   seguirá	   como	   hasta	   ahora,	   no	   verán	   eventos	   con	   gente	   acarreada	   y	  
gastando	   mas	   de	   lo	   necesario	   y	   de	   ninguna	   manera	   se	   utilizará	   para	   promover	  
políticamente	  a	  nadie	  el	  dinero	  del	  pueblo	  es	  para	  el	  pueblo,	  eso	  si	  les	  puedo	  asegurar	  
la	   feria	   de	   carnaval	   la	   fiesta	   de	   todos	   los	   riograndenses	   seguirá	   siendo	   orgullo	   de	  
nuestra	   tierra	  con	  buenos	  espectáculos	  que	  atraigan	  mas	  y	  mas	  visitantes	  a	  conocer	  
nuestros	  atractivos	  turísticos,	  artesanales	  y	  gastronómicos	  y	  muchos	  se	  preguntaran	  
como	  le	  vamos	  a	  hacer	  para	  lograr	  todo	  esto,	  simple	  y	  sencillamente	  trabajando	  como	  
lo	  hacen	  muchísimos	  riograndenses	  que	  todos	  los	  días	  se	  levantan	  desde	  las	  cuatro	  de	  
la	  mañana	   y	   se	   acuestan	  hasta	  muy	   tarde	   y	   lo	   vamos	   a	   hacer	   como	   lo	   hemos	  dicho	  
hasta	   ahorita	   también	   con	   honestidad	   y	   así	   lo	   haremos	   hasta	   que	   esta	   se	   vuelva	  
costumbre,	  muchos	  municipios	  están	  copiando	  el	  modelo	  de	  trabajo	  de	  Río	  Grande	  a	  
nosotros	  esto	  nos	  da	  la	  pauta	  para	  seguir	  trabajando	  con	  más	  ahínco	  	  y	  dar	  lo	  mejor	  de	  
nosotros	  mismos	  hoy,	  mañana	  y	  siempre	  Todo	  por	  Río	  Grande,	  que	  Dios	  los	  bendiga	  y	  
que	  Dios	  bendiga	  esta	  tierra.	  
	  
CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  Continuando	  con	  el	  
orden	   del	   día,	   le	   solicitamos	   a	   la	   ciudadana	   Licenciada	   en	   Contaduría	   Gabriela	  
Monserrat	  Basurto	  Ávila,	  Sub	  Secretaria	  de	  la	  Secretaría	  de	  Finanzas	  del	  Gobierno	  del	  
Estado	  de	  Zacatecas,	  tenga	  a	  bien	  dirigir	  su	  mensaje	  en	  representación	  del	  ciudadano	  
Gobernador	   del	   Estado	   de	   Zacatecas	   Contador	   Público	   Alejandro	   Tello	   Cristerna,	  
adelante	  Sub	  Secretario.	  
	  
CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   CONTADURIA	   GABRIELA	   MONSERRAT	   BASURTO	  
AVILA.-‐	  Sub	  Secretaria	  de	   la	  Secretaría	  de	  Finanzas	  del	  Gobierno	  del	  Estado:	  Buenas	  
tardes	   a	   todos,	   señor	   presidente	   con	   el	   permiso,	   miembros	   del	   Ayuntamiento,	  
diputados	   locales,	   la	   verdad	   es	   que	  me	  da	  mucho	   gusto	   el	   día	   de	   hoy	   estar	   aquí	   en	  
representación	   del	   gobernador	   yo	   no	   conocía	   Río	   Grande	   y	   créanme	   que	   me	   he	  
llevado	  una	  muy	  buena	   impresión,	  a	  nombre	  el	  señor	  gobernador	  Alejandro	  Tello	   le	  
hago	  un	  extensivo	  reconocimiento	  al	  presidente	  al	  Ingeniero	  Julio	  César	  Ramírez	  por	  
haber	   logrado	   lo	   que	   ahorita	   nos	   comentaba	   la	   reelección	   y	   lograr	   precisamente	   el	  
respaldo	  nuevamente	  de	   la	   ciudadanía,	   el	   gobernador	   lo	  manda	   felicitar	  y	   le	  augura	  
mucho	  éxito;	  el	  País	  está	  viviendo	  un	  proceso	  de	  transición	  muy	  importante,	  quizás	  el	  
mas	  importante	  en	  los	  últimos	  años,	  es	  por	  eso	  que	  nosotros	  los	  del	  gobierno	  estatal	  
los	   invitamos	   a	   trabajar	   unidos	   el	   gobernador	   Alejandro	   Tello	   siempre	   tiene	   el	  
propósito	   de	   	   tener	   una	   buena	   relación	   con	   los	   presidentes	   municipales	   y	   con	   las	  
administraciones	   entrantes	   	   sin	   ver	   colores,	   sin	   ver	   banderas	   partidistas	   nosotros	  
estamos	  confiados	  que	  trabajando	  unidos	  vamos	  a	  lograr	  que	  los	  zacatecanos	  mejoren	  
su	  calidad	  de	  vida,	  sin	  duda	  no	  se	  va	  a	  poder	  si	  no	  lo	  hacemos	  de	  manera	  conjunta	  es	  
por	   eso	  que	  estando	  aquí	  presidente,	   le	   informamos	  que	   cuenta	   con	  el	   respaldo	  del	  
Gobierno	  del	  Estado	  en	  todo	  lo	  que	  se	  ofrezca,	  le	  decía	  hace	  rato	  que	  no	  solo	  en	  dinero	  
y	  le	  comentaba	  hace	  un	  ratito	  que	  precisamente	  no	  solo	  en	  dinero	  estamos	  ahí	  para	  la	  
asesoría	   para	   estar	   juntos	   en	   todos	   los	   temas,	   en	   materia	   contable,	   en	   materia	  
presupuestal,	  ténganos	  a	  nosotros	  como	  aliados	  sabemos	  que	  va	  a	  tener	  muchos	  retos,	  	  
porque	  el	  camino	  no	  es	  fácil,	  créanme	  que	  ser	  un	  servidor	  público	  lo	  comentábamos	  
hace	  rato,	  somos	  servidores	  públicos	  para	  la	  ciudadanía	  y	  ante	  ustedes	  nos	  debemos	  
los	   resultados	   deben	   de	   notarse	   en	   ustedes	   la	   ciudadanía	   por	   lo	   cual	   es	   muy	  
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importante	  que	  sigamos	   trabajando	  unidos,	  unidos	   lo	  vamos	  a	   lograr	  por	  el	  bien	  de	  
Río	  Grande	  y	  por	  el	  bien	  de	  Zacatecas,	  muchísimas	  gracias.	  
	  
CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	  ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	  Municipal:	   El	   Punto	   número	  
ocho	  del	  orden	  del	  día	  es	  relativo	  a	  la	  clausura	  de	  la	  sesión,	  por	  tal	  motivo	  le	  solicito	  al	  
presidente	   municipal	   Julio	   César	   Ramírez	   López	   tenga	   la	   virtud	   de	   clausurar	   la	  
primera	  sesión	  Solemne	  y	  Pública	  de	  Cabildo	  Municipal.	  
	  
CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Nos	  
ponemos	  de	  pie	  por	  favor,	  no	  habiendo	  más	  asuntos	  que	  tratar	  se	  declara	  clausurada	  
esta	   Sesión	  de	   Solemne	  Pública	  de	  Cabildo	  número	  1,	   siendo	   la	  una	  de	   la	   tarde	   con	  
siete	  minutos	  del	  día	  de	  hoy	  15	  de	   septiembre	  del	  dos	  mil	  diez	  y	  ocho.	  Muchísimas	  
gracias	  a	  todos	  los	  que	  nos	  acompañaron,	  Todo	  por	  Río	  Grande.	  
	  

	  
PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  

	  
___________________________________________________________________	  
CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	  

	  
	  

SÍNDICO	  MUNICIPAL	  
	  

__________________________________________________	  
INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  

	  
REGIDORES	  

	  
REGIDORES	   FIRMA	  

C.	  CIUDADANO	  JOSÉ	  LUIS	  DOMÍNGUEZ	  

MORENO	  

	  

C.	  LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  

	  

	  

C.	  PEDRO	  MIGUEL	  CEDANO	  OVALLE	  

	  

	  

C.	  LICENCIADA	  EN	  DERECHO	  YANETT	  

GUTIERREZ	  LUNA	  

	  

C.	  ARQUITECTO	  SIMÓN	  MONTES	  GONZÁLEZ	  

	  

	  

C.	  NANCY	  JIMENA	  RAMÍREZ	  DUARTE	  

	  

	  

C.	  INGENIERO	  LUIS	  ANGEL	  GÁMEZ	  CUEVAS	  

	  

	  

|	  
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C.	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	  

	  

	  

C.	  INGENIERO	  LEONARDO	  FROYLAN	  LEYVA	  

CAMPOS	  

	  

C.	  LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGÍA	  SULEIKA	  

SIOMAHARA	  CATALINA	  JASSO	  BERMUDEZ	  

	  

C.	  PROFESOR	  MIGUEL	  LÓPEZ	  CASTRUITA	  	  

	  

	  

C.	  MA.	  MARCIANA	  DÍAZ	  RAMÍREZ	  	  

	  

	  

C.	  DOCTOR	  GUMARO	  ELÍAS	  HERNÁNDEZ	  

ZÚÑIGA	  

	  

C.	  LICENCIADA	  EN	  PSICOLOGÍA	  VERÓNICA	  

GÁMEZ	  CÁRDENAS	  

	  

	  

	  	  
	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  


